



# 南十字星



## 2023年度 第3号

令和5年6月24日

クイーンズランド補習授業校

ブリスベン校 校長 直塚裕典

E-mail:hoshuko@jc-b.com

### 第一学期は、大変お世話になりました！ありがとうございました！



今年度は例年より少し早い4月15日から2023年度がスタートし、あっという間の一学期でした。保護者の皆様には、授業参観や学級ガイダンス、保護者総会、全校朝会などにご参加いただきまして、ありがとうございました。

私は、ブリスベン校勤務の際には必ず教室を回って子どもたちの授業の様子を見ています。先生やお友達と仲がよく、先生の話を中心して聞くことができ、自分が考えたことを堂々と発表し、友達の発表もきちんと聞くことができているように感じます。授業に前向きに頑張っていたと思います。

さて、日本では、六月と言えばほぼ梅雨の時期にあたり、じめじめとした季節である一方、稲作には貴重な水をもたらす、紫陽花や菖蒲などが花開く月でもあります。オーストラリアでは朝夕が冷え込み、冬の寒さを感じるようになってきました。

いよいよ来週から冬休みになりますので子ども達は楽しみにしていることでしょう。ご家庭の中で、お手伝いをしたり、家族で楽しく遊んだりして素敵な冬休みをお過ごしください。二学期は、7月8日が始業式、15日が七夕集会です。二学期も保護者の皆様のご協力とご理解のほどよろしくお祈りします。

### 【生活・理科学習日特集 (1回目)】



子ども達が楽しみにしている第1回目の生活・理科学習日を6月10日の5・6時間目に行いました。理科学習は、各学年の教科書の単元の中から担任の先生がこの日の単元を選び、楽しい授業になるように事前の準備や工夫をしっかりといただいています。

生活・理科学習の楽しさは、自分で作ったり、実験したりできることではないかと思えます。実際にやってみるとうまくいかないことが多々ありますが、「なぜうまくいかないのだろうか？」と試行錯誤しているうちに解決でき、「分かった！」となるのが喜びや楽しさにつながります。

また、この日は天気にも恵まれ、生活・理科学習前の昼休みにみんなでお弁当を嬉しそうに食べていたのも印象に残っています。2回目は2月17日です。少し先になりますが今から待ち遠しいですね。

#### 《生活・理科学習の様子》



幼稚園 「不思議なあわの実験」



小1 「かぜ」



小2 「生きもの なかよし 大作戦」



小学3年 「こん虫の体のつくり」





小学4年「電池のはたらき」



小学5年「ふりこの動き」



小学6年「からだのつくりと働き」



中1 「葉脈標本作り」



中2 「光合成」



中3 「酸性とアルカリ性の水溶液」



## 午後の授業前のお弁当 ～とてもいい笑顔です～

午後の授業前の楽しみ、それは友達と一緒に食べるお弁当です。私も仲間に入れてもらいました。みんなのお弁当は愛情たっぷりで「美味しい」と笑顔でいっぱいでした。子ども達は友達とお弁当が一番大切なようです。



## <全校朝会のスピーチから>

### 「全校朝会スピーチ！5月27日(土)」

中学3年 田村 綸人さん



僕は、中学3年の田村綸人（たむらおと）です。最近、寒くなってきましたね。みなさんは、カゼなどひいていませんか。

寒い時期と言えば、おなべなどのあたたかい食べ物がおいしく感じるのではないのでしょうか。

僕の家では、寒くなると週に2～3回はおなべが出てきます。僕のお母さんは、「おなべは、野菜や肉などが入って栄養満点だから。」と言います。僕は、すきやきが好きですが、みなさんは、好きななべはありますか。栄養のあるおいしいなべをたくさん食べて、寒い冬を元気にのりきりしましょう。これで、僕のスピーチを終わります。

「家庭のあたたかさ、ぬくもり」を感じるスピーチでした。冬と言ったら、「おなべ」ですね。こころもからだもあたたかくなりました。中学3年生として、「皆さんへ何かを伝えたい思い」が言葉の中にたくさん詰まっているように感じました。とても素敵なスピーチでした。

### 今年の歌 《気球に乗ってどこまでも》

今年の歌は、「気球に乗ってどこまでも」に決定し、全校朝会で練習しています。最初は教員のみ歌いました。今後、卒業式や補習校祭りなどで生徒全員の歌声を披露できればと思います。



## ～不審者対応及び避難訓練を実施しました～

今年度は、6月10日に不審者対応及び避難訓練を実施しました。不審者が校内に入り込んだ時の設定で、教室の机の下や廊下から見えない場所に身を潜めていました。子ども達の感想にも、「少し緊張したけど、落ち着いて隠れることが出来ました。」と書いてあり、おしゃべりすることなく真剣に取り組んでいました。そして、現在工事中の場所もありますが避難経路の確認も同時に実施しました。最後に、在ブリスベン総領事館の住友領事より講評をしていただきました。



## ☆教育相談を実施しています! (~10/28)

教育相談は、学校（担任）と家庭とのコミュニケーションの場だと考えています。学校と家庭が協力して、子どもの教育を行うことができるようにすることが大きな目的です。担任は、家庭での様子を含めて子どもを知ることによって、より深い教科指導・生活指導ができます。

今後、お子さんの学校での様子や学習の理解度、家庭学習の進め方、習い事との両立、友達関係、進路（日本の受験を含む）などでご相談したいことがありましたら、随時担任まで申し出てください。

### 保護者の皆様へ（ご連絡）

- 海外子女文芸作品コンクールの締切日は第1学期終業式の日です。日にち厳守でお願いします。
- 合同運動会は、第一次案内のとおり進めています。詳細につきましては7月下旬に第二次案内をする予定です。
- 体育館見守りのボランティアを募集しています。ご連絡、お待ちしております。

### 二学期の主な予定

- 6月24日 第1学期終業式、海外子女作文コンクール原稿〆切
- 7月 8日 第2学期始業式
- 7月15日 セタ集会
- 8月19日 創立30周年合同運動会  
(会場：GC 校運動場)
- 8月26日 創立30周年合同運動会予備日
- 9月 2日 社会科学習日
- 9月16日 第2学期終業式

### 【校長より】

第一学期は、保護者の皆様のおかげで無事に終わることが出来ました。子どもの成長を見ることができるのは保護者として一番嬉しいことだと思います。私達教員も一人の大人として、成長を見守ることができ、感慨深いものがあります。今後とも補習校と家庭が協力して子どもの成長を助けていければと考えています。